

LE CANADA

Journal Quotidien du soir

LA VALLEE DE L'OTTAWA

Journal Hebdomadaire à 16 pages

Directeur de la rédaction: OSCAR McDONNELL

Secrétaire: P. A. J. VOYER

Rédacteur en chef: FLAVIEN MORFET

BUREAU: 414 et 416 Rue Sussex

OTTAWA, ONT.

Lundi 14 Juillet 1890

BOBOS DU JOUR

Le Wyoming est définitivement devenu

Etat américain.

En Angleterre plus de 600,000 enfants ont

leur vie assurée.

Mme Albani ira passer la vacance en

Ecosse cet automne.

Samedi la banque de Montréal a expédié

en Angleterre \$500,000 en or.

La dette du Canada a été diminuée de

\$373,690 en juin dernier.

L'an dernier 63,054 cause ont été plaidées

devant les cours de justice d'Ontario.

On mentionne le major-général Cameron

comme successeur du général Middleton.

Sir Alexandre Campbell, lieutenant-gouverneur

d'Ontario, partira le 16 juillet pour

l'Angleterre.

La Dundas BANK croit que l'automne

prochain M. Laurier fera une tournée oratoire

dans l'Ontario.

Le Dr O'Reilly, inspecteur des Asiles et

Prisons d'Ontario, vient de mourir presque

subitement à Kingston.

Après une lutte très acharnée dans le

ministère, M. Carier, sort vainqueur de

l'honorable M. Flynn par un peu près 16

voix.

Un journal d'Ontario demande que le

Canada soit représenté à Washington par un

commissaire, comme il l'est à Londres et à

Paris.

Aujourd'hui, 14 juillet, la France célèbre

la destruction de la Bastille, symbole de

la destruction de l'ancien ordre de chose. Vive

la France!

Durant l'année fiscale qui vient de finir,

le seul ville d'Ontario a donné au revenu de

l'année \$252,620.00. En 1865, elle en

donna \$2,669.

L'honorable M. Turcotte n'a pas encore

trouvé un député disposé à lui céder son

comté et en continue à le faire promener

de Caphe à Platte.

Les grands journaux de New-York

ont introduit des machines à composer

leurs établissemens, ce qui réduira de

moitié la main-d'œuvre.

La WITNESS de Montréal favorise la

candidature de Sir Richard Cartwright au

poste de chef de l'opposition en remplaçant

de l'honorable M. Laurier.

L'entretien de la marine militaire coûte à

l'Angleterre 160 millions, à la France 183, à

l'Allemagne 114 et aux Etats-Unis 210. Ce

dernier pays paie beaucoup de pensions.

Madame Howe, veuve de feu l'honorable

Joseph Howe, vient de mourir à Halifax à

l'âge de 84 ans. Elle retirait une pension

de \$500 par an du gouvernement de la

Nouvelle-Écosse.

L'honorable Charles Langelier, secrétaire

provincial, a été réélu par acclamation, samedi

derrière le comté de Montserrat. M.

Desjardins sera également élu sans opposition

pour les Communes.

A propos du mariage de M. Bergeron, un

confère fait remarquer qu'il ne reste plus

que huit députés catholiques aux Communes:

MM. Dawson, Du Vin, Fisher, Shanley, Du

pont, Jones et deux autres du Nouveau-

Brunswick.

Les Vanderbilt viennent de s'assurer

le contrôle des fameux abattoirs de Chicago.

Ils se proposent de mettre ce vaste

établissement en action, au capital de 25 millions

de piastres, dit le président de la nouvelle

compagnie.

Les bâtimens pour loger temporairement

les aliénés de l'Asile de la Longue-Pointe

seront terminés vers le mois de septembre

prochain. C'est un vaste pavillon

comprant huit ailes. La bâtisse est construite

en bois et elle aura deux étages. Elle peut

contenir douze cents patients.

John Roth, un pauvre, admis à l'hôpital

de l'Illinois, est le plus grand jeûneur du

monde. Il a vécu huit semaines sans pren-

dre la moindre nourriture liquide ou solide.

Roth est né en Suisse. Il n'a pas beaucoup

de santé. La paralysie l'empêche de garder

Prevenez le cholera

Nous publions aujourd'hui quel-

ques extraits d'une brochure que le

conseil provincial d'hygiène à Qué-

bec nous a adressée. Cette brochure

est remplie de conseils pratiques, et

toutes les personnes qui ont quel-

que souci de la santé publique,

feront bien de se conformer aux sa-

ges avis donnés par le conseil.

L'apparition récente du Choléra

en Europe, et la possibilité de son

arrivée prochaine au milieu de

nous, rendent nécessaire l'exposition

de certains faits, bien établis du

reste, concernant cette maladie et

son mode de propagation. Malgré

le Choléra ait été rare en Amé-

rique, depuis plusieurs années, il

ne faut pas oublier qu'il peut appa-

raître soudainement parmi nous.

Le seul moyen de le combattre

avec succès, c'est de détruire tous

les foyers où il peut s'immiser. Le

Choléra, c'est un fait aujourd'hui

reconnu, se propage surtout par le

malpropreté, et par la consommation

d'une eau malsaine ou d'un lait

impur.

La propriété sous toutes les

formes, est la sauvegarde par excel-

lence contre le Choléra; c'est elle

qui peut, surtout, empêcher d'ac-

croître jusqu'à nous, et dans le cas

où cette terrible maladie pénétrerait

dans le pays, c'est encore la pro-

priété qui peut nous protéger contre

son atteinte. Quoiconque tient mai-

son peut donc ainsi aider efficace-

ment à prévenir le développement

du Choléra, comme il est également

en son pouvoir, par sa négligence

culpable, d'exposer non seulement sa

santé et sa vie, mais encore la santé

et la vie de ses voisins. A chacun

alors de se mettre immédiatement à

l'œuvre et de prendre toutes les me-

sures de précautions qui sont sug-

gérées dans cette circulaire.

Il incombe à tout chef de famille

l'obligation de voir à ce qu'il n'y ait

point d'accumulations de saletés à

l'intérieur ou auprès de sa maison;

de prévenir toute possibilité de con-

tamination, par les ordures, de ce

qui doit servir à son alimentation et

à son breuvage; de faire disparaître

les causes de mauvaises odeurs,

quelles qu'elles soient, et de voir à

ce que l'air, dans son voisinage, soit

toujours pur.

On ne devra jamais tolérer, dans

la cour ou ailleurs, les matières de

rebut; ces matières devront être

recueillies dans une boîte couverte,

pour le préserver de l'humidité, et

cette boîte devra être vidée réguliè-

rement tous les deux ou trois jours.

Lorsque la chose sera possible, on

devra faire brûler dans la poêle de

la cuisine tous les débris de matière

animale ou végétale. A la campagne

les amas de fumier devront être

placés à la plus grande distance

possible de l'habitation. Les caves de-

ront être tenues toujours sèches, dans

la plus grande propreté, et sou-

vent blanchies à la chaux.

Le tuyau de renvoi d'eau avoir une

valve de sûreté (siphon) tout

près de l'évier. Cet évier ainsi que

tous les canaux, dalots, drains, de-

ront être tenus dans une grande

propreté, et lavés à grande eau (en

laissant couler l'eau) tous les jours.

Les water-closets devront être

abondamment purifiés d'eau et tenus,

eux aussi, dans une grande

propreté. On devra y faire couler

l'eau après chaque fois qu'on en

aura fait usage.

Les fosses d'aisances fixes (trous

dans la terre) ne devraient jamais

être en usage; car ces fosses souil-

lent le sol. Il est plus salubre,

lorsqu'on ne peut pas avoir de wa-

ter-closets, de se servir de la latrine

à terre sèche avec tirage.

Dans les maisons où l'on emploie

la latrine à terre sèche, le tiroir

de la latrine à terre sèche, le tiroir